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ボランティア募集！森ともひろの活動にご協力下さい！
少しの時間でも構いませんので、森ともひろの活動にご協力頂ける方はご連絡頂けますでしょうか。

森ともひろの活動は、森ともひろの姿勢、考えに共感頂いているボランティアメンバーの協力によって成り立ってい
ます。30分でも1時間でも構いません。共に、四日市の未来を切り開いていきましょう。

<森ともひろ後援会連絡先>

〒512-1105 四日市市水沢町2452  TEL,FAX：059-329-2193  E-mail：genki@mori-tomohiro.net
HP：http://mori-tomohiro.net 〔HPにて、森ともひろ通信のバックナンバーを掲載しております。

32歳 公認会計士 無所属

駅立ち実績〔第3号〕
12月2日 JR四日市駅 12月21日 近鉄四日市駅西口

12月6日 近鉄四日市駅北口 12月22日 近鉄伊勢川島駅

12月7日 近鉄桜駅 12月28日 近鉄阿倉川駅

12月8日 近鉄富田駅西口 12月29日 近鉄四日市駅東口

12月9日 近鉄富田駅東口 1月7日 近鉄霞ヶ浦駅

12月15日 近鉄四日市駅東口 1月13日 近鉄伊勢松本駅

12月16日 近鉄塩浜駅東口 1月14日 近鉄四日市駅北口

12月17日 近鉄塩浜駅西口 1月18日 近鉄四日市駅東口

12月20日 近鉄伊勢川島駅 1月19日 三岐暁学園前駅

全力でぶつかり、絶対に変えてみせる！！
1993年、細川内閣が樹立され結党以来38年間続いた自由民主党の一党支配が終わりました。私が、中学3年
生の15歳の夏でありました。政治を語るには若過ぎる年齢ではありますが、15歳ながらに直感として日本が変わ

るのではないかと、大きく興奮した記憶があります。今振り返ると、そこが私が政治というものを意識した原点だっ
たのだと思います。一方で、私は大学卒業後、公認会計士の道へと進みます。政治の道とは大きく離れ、政治と
いうものには、新聞の2面か、ニュースでしか触れることはありませんでした。

そんな中、景気の低迷、財政状況の悪化、人口減少高齢化社会の到来等、国・地方を取り巻く環境は厳しさを
増していきます。その様な現状を目の当たりにし、「地元四日市は、これからどうなっていくんだ｣という不安感が
私の中で大きくなって行きました。そして、これまでの政治に対する憤りも生まれてきました。これまでの政治は、
本当に将来を見据えた取り組みを行えているのか、責任ある政治を成し得てきたのか。
私は、公認会計士として、7年間、会計監査や事業再生支援業務に従事し、民間企業の経営や財務に触れてき

ました。民間企業は、常に成長戦略を模索し、地道な無駄の削減に努めています。地方自治体においても今後
は、企業経営同様、明確な成長戦略を定め、戦略的な経営が必要になると考えます。そして、それを成し得る為
には、やはり政治がしっかりしている必要があります。責任ある政治が求められているのです。

問題意識を持った人間が市政に飛び込み、諸問題に全力でぶつかる事が出来れば、絶対に四日市は変わる。
四日市を変えることが出来る。そうであるならば、自分自身が市政に飛び込み起爆剤となって、大きなうねりをお
こしてやろう。大きな風を吹き込んでやろう。一度きりの人生逃げずに、全力でぶつかっていく！そして、我々の
手で四日市の未来を切り開いていかねばならない！森智広の決意であります。
森智広は、政治経験も、地盤・看板・鞄も無いゼロからのスタートで市政に挑戦します。

mailto:genki@mori-tomohiro.net
http://mori-tomohiro.net/


活動費報告

公認会計士の経験を活かし、今後、市に対し
て徹底的な財務データの情報公開を求め、そ
の検証を行っていきます。その決意として、自
らの活動費についても情報公開していきます。
森ともひろは責任ある政治を目指します。

【活動費詳細】 2010年12月末まで

森ともひろ応援隊

映画監督 瀬木直貴

森ともひろプロフィール

学歴
平成6年 西陵中学校卒業
平成9年 四日市南高校卒業
平成13年 立命館大学理工学部卒業
平成22年 早稲田大学大学院

公共経営研究科入学

職歴

平成15年 公認会計士第2次試験合格
平成15年 中央青山監査法人入所
平成18年 あらた監査法人入所
平成19年 公認会計士登録
平成21年 プライスウォーターハウスクーパース株式会社

事業再生/再編グループ出向
平成22年 あらた監査法人退所

森 ともひろメモ

スポーツ

小学校：サッカー
中学校：野球
高校,大学,社会人：ラグビー
最近：フットサル始めました
*根っからの体育会系です。

その他の活動

大学時代の4年間、滋賀県立希

望が丘文化公園にてキャンプカ
ウンセラーとして、ボランティア活
動を実施

森ともひろ後援会 討議資料

初夏のある日、東京・赤坂の安い
酒場で森くんに会った。
彼は突然、「今日辞表を出して来

ました！」と元気良く、決して報告
するという風ではなく、まさに宣誓
するような思い切り良さで切り出し
た。

「四日市に戻って、四日市のため
に働きます！」その場にいた人は
皆、一瞬呆気にとられたが、次の
瞬間には祝福の拍手を奏でていた。
つまり、森智広という男はこういう
人物なのだ。

■2010年11,12月分詳細

「四日市を日本一元気なまちにする為の提言」【簡易版】

彼なりに熟慮した末の決断であろうが、どちらかと言え
ば、全速力で走りながら考えるタイプ。

空回りしたり、失敗することもあるかも知れないが、この
ような人物が新風を吹き込むに違いない。

〔円〕
印刷代 76,500

森ともひろ通信 76,500
郵便代　11月分 7,085
　　　　　 12月分 6,175

合計 89,760
*消費税込

活動費合計
10月末まで 582,155

累計 671 ,915

〔以下の詳細は次号以降に掲載〕

 四日市の産業活性化を推し進めます

 子育てと教育の環境整備に力を注ぎます

 地域が高齢者を支え、高齢者が地域を支える社会の枠組みを構築します

 財務情報の開示・検証に先進的なまち四日市を目指します

 議員定数の削減に踏み込みます

右表の通り、四日市の市議会議員の定数は三重
県下では、人口比で最も少ない水準にあることは
評価出来る点である一方で、他県の主要な市と比
べるとまだまだ多い水準にあります。

適正人員の議論は必要ですが、行財政改革を推
し進めていく柱として、議員の削減は避けては通れ
ない問題です。市民の皆様の声を受け止め、積極
的に取り組んでいきます。

人口(人)
議員数

(人)
議員一人当たり

人口(人)
三重県 四日市市 307,275 36 8,535

鈴鹿市 196,851 32 6,152
桑名市 141,101 30 4,703
津市 286,139 36 7,948

愛知県 名古屋市 2,259,993 75 30,133
一宮市 379,509 33 11,500
岡崎市 376,363 40 9,409
豊橋市 375,360 40 9,384

岐阜県 岐阜市 411404 44 9,350

【近隣の市の人口と議員定数】


